

チーム中央小

中央小学校
校長室だより 第32号
令和2年10月15日(木)

映像で綴る～後期始業式の児童会の様子～



七夕の歌

医療従事者へのメッセージ

児童会マント受け渡し

前期・後期の皆さん

15日、後期始業式で前期児童会と後期児童会の引継式がありました。前期の皆さん、ありがとうございました。後期の皆さん、よろしくお祈りします。

おめでとう

(あいうえお順)

読破賞 5000ページ

3年 K. Y S. U B. T 4年 O. N

こうきにがんばりたいこと

2年2組 S. R

わたしがこうきにがんばりたいことは、四つあります。

一つ目は、絵を上手に書くことです。わたしは、にがおえコンクールでしょうをもらったことがありません。だから、たくさんれんしゅうして3年生では、しょうを取りたいです。

二つ目は、友だちとなかよくすることです。わたしは、もっと友だちを増やしたいので、ほかの学年の人とも話したいです。

三つめは、国語でいっぱい意見を言うことです。言いたいことがあまり言えなくて、ふりかえりのノートに書いてしまうので、みんなの前でいっぱい意見を言いたいです。

さいごは、じしんをもつことです。私は、人の前に出ることがはずかしいです。けれど、ゆうきを出して、こんかい、ぜんこうの前でのスピーチにりっこうほしました。じしんをつけてピアノのはっぴょう会を成功させたいです。

こうきでも学年もくひょうのキラキラをめざしてがんばりたいです。

後期にがんばりたいこと

4年1組 I. K

私は後期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、いろいろな子と仲よくなることです。私には仲よしの友達がいます。その子のが大好きです。そんな仲よしの子をもっとふやすために、

「遊ぼう」

と、たくさんの子に声をかけていきたいです。

二つ目は国語の授業です。私は、国語の授業が大好きです。理由はみんなの意見がまとまると登場人物の気持ちがわかって楽しいからです。私が意見を言うと友達や先生が

「おー」、「うんうん」

と言ってくれると安心して意見を言ってよかったなと思います。だから、私も友達の意見をしっかりと聞いて反応したいです。友達のよい意見を取り入れていきたいです。これからの国語の授業のお話がすごく楽しみです。